



CANADA

**C
O
M
M
u
n
i
q
u
é**

n° 51

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 19 JUILLET 1971

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination des hauts fonctionnaires suivants du Ministère des Affaires extérieures et du Ministère de l'Industrie et du Commerce. Il s'agit de:

M. Donald M. Cornett, 52 ans, de Kingston (Ontario), présentement directeur de la Direction des institutions du Commonwealth, au Ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur au Danemark. Il remplace M. M. H. Wershof.

M. Christian Hardy, 48 ans, de Montréal, présentement ambassadeur au Brésil, devient le premier ambassadeur résident du Canada en Algérie.

M. Gerald F. G. Hughes, 52 ans, de Québec, fonctionnaire supérieur du Service des délégués commerciaux du Ministère de l'Industrie et du Commerce, présentement affecté à notre ambassade de Rome en qualité de ministre conseiller, est nommé ambassadeur en Turquie où il remplace M. Klaus Goldschlag.

M. John A. McCordick, 55 ans, de Toronto, présentement en mission particulière à la Direction des relations scientifiques et problèmes environnementaux du Ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur en Pologne où il remplace Mlle P. A. McDougall.

M. David Stansfield, 52 ans, d'Ottawa, présentement directeur général du Bureau de la coordination au Ministère des Affaires extérieures, est nommé ambassadeur au Caire où il remplace M. Thomas Carter.

M. Barry C. Steers, 44 ans, de London (Ontario), présentement directeur du Groupe de développement des marchés du Ministère de l'Industrie et du Commerce, est nommé ambassadeur au Brésil où il remplace M. C. Hardy.

M. M. H. Wershof, 61 ans, d'Ottawa, présentement ambassadeur au Danemark, est nommé ambassadeur du Canada en Tchécoslovaquie et en Hongrie, où il remplace M. T. Wainman-Wood.

Notices biographiques ci-jointes.

DONALD MACALISTER CORNETT

Né à Kingston (Ontario) en 1918, M. Cornett est titulaire d'un baccalauréat ès arts avec spécialisation de l'Université Queen's depuis 1947. Il s'est joint à l'armée canadienne avec le grade de lieutenant en 1940 et, après avoir servi au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe, il a obtenu son congé en 1946 avec le grade de major. Entré au Ministère des Affaires extérieures en 1947, M. Cornett a été affecté à Oslo, à Copenhague, à Canberra, à Karachi et, de 1962 à 1965, il a été haut commissaire au Ghana. Depuis janvier 1965, M. Cornett a été à la tête de la Direction du désarmement, de la Direction du Commonwealth, et de la Direction des institutions du Commonwealth au Ministère des Affaires extérieures.

M. Cornett a épousé Marjory Lindsay. Ils ont trois enfants.

CHRISTIAN HARDY

M. Hardy est né à Montréal en 1923. Il a étudié au Collège des Jésuites de Québec où il a obtenu un baccalauréat ès arts en 1943, puis à l'Université Laval où il obtint en 1945 un baccalauréat en sciences sociales puis, en 1946, une maîtrise en sciences (sociologie). M. Hardy est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1947 et a été affecté par la suite à Chicago, à Rio de Janeiro, et à Paris. Il a été ensuite, de septembre 1967 à août 1969, ambassadeur au Liban et auprès de la Jordanie et de la Syrie, puis depuis octobre 1969, ambassadeur au Brésil. A Ottawa M. Hardy a travaillé à la Direction de l'Amérique latine et a été directeur du Bureau de la gestion du personnel au Ministère des Affaires extérieures.

M. Hardy a épousé Henriette Houle. Ils ont trois filles.

GERALD FRANCIS GEORGE HUGHES

Né à Sayabec (Québec) en 1919, M. Hughes a obtenu un baccalauréat en sciences (génie électronique) de l'Université du Nouveau Brunswick en 1940. Il s'est joint à la marine en 1941 avec le grade de sous-lieutenant et a obtenu son congé avec le grade de lieutenant-commandant en 1945. M. Hughes est entré au Service des délégués commerciaux en 1945 et a été affecté à Glasgow, à Ankara, à Istanbul, à Beyrouth, à Stockholm et à Rome. A Ottawa, il a été directeur adjoint (personnel) puis directeur intérimaire du Service des délégués commerciaux, et directeur de la Direction de la promotion industrielle au Ministère de l'Industrie

et du Commerce. Il est présentement ministre conseiller à notre ambassade de Rome.

M. Hughes a épousé Mary Jane Wade. Ils ont trois fils.

JOHN ALEXANDER MCCORDICK

Né à Toronto en 1915, M. McCordick a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto en 1938. Il a étudié l'allemand à l'Université de Heidelberg de 1936 à 1937. Il s'est inscrit à l'Ecole libre des sciences politiques et à l'Ecole nationale des langues orientales vivantes de 1938 à 1939 et a suivi un cours de russe à Tallinn, en Estonie, durant l'été de 1939. M. McCordick s'est joint à l'armée canadienne avec le grade de lieutenant en 1940 et a suivi un cours spécial pour les officiers parlant le russe à l'Université de Cambridge en 1941. Il a servi au Royaume-Uni et au Moyen-Orient et a obtenu son congé en 1942. Entré au Ministère des Affaires extérieures en 1943, M. McCordick est affecté, tour à tour, à Koubychev (U.R.S.S.), à Moscou, à San Francisco, à Berlin, à Prague, à Belgrade, à Londres (Imperial Defence College), et à Madrid. Il est ambassadeur en Tchécoslovaquie d'octobre 1962 à juillet 1964, puis ambassadeur en Autriche, en même temps que gouverneur, pour le Canada, de l'Agence internationale de l'énergie atomique, de juillet 1966 à janvier 1970. De janvier à avril 1960, il a été conseiller auprès du gouvernement de la Fédération de la Rhodésie et du Nyassaland. A Ottawa, M. McCordick a travaillé à la Direction de l'Europe, à la 1^{ère} Direction de la liaison avec la Défense; il a été chef du Protocole, et directeur à la Direction des Nations Unies et à la Direction de l'information du Ministère des Affaires extérieures.

M. McCordick a épousé Clair Perley-Robertson. Ils ont trois enfants.

DAVID STANSFIELD

Né à Ottawa en 1919, M. Stansfield a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université de l'Alberta en 1939. Il s'est engagé dans la marine en 1941 et, après avoir servi dans l'Atlantique nord, il a obtenu son congé en 1946 avec le rang de lieutenant. M. Stansfield avait travaillé comme journaliste au Calgary Herald en 1940-1941 et est retourné à la rédaction de ce journal après la guerre, de 1946 à 1947. Entré aux Affaires extérieures en 1947, il a été affecté à Moscou, à Belgrade, à Athènes, à Canberra, et, de 1965 à 1967, il a été chef adjoint de la Mission militaire

à Berlin. A Ottawa, M. Stansfield a travaillé aux Affaires juridiques, aux Directions des affaires d'Amérique, d'Extrême-Orient, des Nations Unies, de l'Europe, du Commonwealth, de l'Afrique et du Moyen-Orient. Depuis janvier 1969, il était à la tête de la Direction de la coordination fédérale-provinciale au Ministère des Affaires extérieures.

M. Stansfield a épousé Bernice Dean. Ils ont deux enfants.

BARRY CONNELL STEERS

Né à London (Ontario) en 1927, M. Steers a obtenu un baccalauréat ès arts (avec spécialisation) de l'Université de Western Ontario en 1951. De 1951 à 1955, il a travaillé comme agent d'administration à la Direction des communications du Conseil national de recherches et, de 1955 à 1957, comme agent d'import-export en Colombie. Il est entré au Service des délégués commerciaux en 1957 et il a été affecté à Singapour, à Athènes, à Tel Aviv et à New York. A Ottawa, il a été directeur de la Direction du financement international du Bureau des relations générales et, tout récemment, directeur du Groupe de développement des marchés au Ministère de l'Industrie et du Commerce.

M. Steers a épousé Marta Molina-Velez. Ils ont trois enfants.

MAX HIRSCH WERSHOF

Né à Ottawa en 1909, M. Wershof a obtenu un baccalauréat ès arts, une licence en droit et une licence en droit avec spécialisation de l'Université de l'Alberta en 1928, 1930 et 1958 respectivement. Il a été reçu au barreau de l'Alberta en 1932 et a exercé le droit de 1932 à 1936. En 1955, il a été nommé conseiller de la Reine. Entré aux Affaires extérieures en 1937, M. Wershof a été affecté à Washington et à Londres avant d'être nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Bureau européen des Nations Unies à Genève en 1956. Depuis 1957, jusqu'à son retour à Ottawa en 1962, il était en même temps membre du Conseil des gouverneurs de l'Agence internationale de l'énergie atomique à Vienne. M. Wershof a été nommé ambassadeur au Danemark en 1967. A Ottawa, il a travaillé à la lière Direction de la liaison avec la Défense et a été à deux reprises Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures et conseiller juridique du Ministère, soit de 1954 à 1956 et de 1964 à 1967.

M. Wershof a épousé Miriam Caplan. Ils ont un enfant.